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T1.Keria：希望辅助拿POG的记录不会被打破
想拿常规赛MVP

 

昨日LCK春季赛T1横扫DK，在赛后T1辅助Keria和监督Bengi接受了韩媒
群访；原文大意如下：

Q：请对今天的比赛进行总评。

监督Bengi：在季后赛上碰上DK的可能性很大，今天的比赛获胜，心里
很踏实。

Keria：在季后赛上可能会碰到的队伍，在常规赛季的交手中一次也没有
输过，对此感到非常高兴。
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Q：分析过是在哪些方面决出了胜负吗？

监督Bengi：因为是版本更新后的第一场比赛，所以觉得可能会很艰难，
但是第一局打得很顺，于是觉得第二局也能赢。虽然胜败有很多种，但
是在前期的较量和团战中，我们的注意力稍微更集中一些。

Keria：1、2局的前中期设计都略好于对手，第一局按照设计很快地滚起
了雪球，第二局DK的下路打得非常好，虽然很艰难，但我认为是上路发
挥得很好所以队伍赢了。

Q：在今天的比赛中使用了锤石，很好奇对锤石的评价？

Keria：虽然是因为机会比较合适才选的，因为后面的赛程，详细的理由
很难公开。关于锤石的评价本来是为了后期保ADC的选择，但现在后期
技能的CD时间也变短了，所以他的保质期也随之消失，从前期到后期都
是很好的选择。

Q：作为辅助位首次获得了POG第一，有什么感想？

Keria：非常高兴，希望能成为之后不会被打破的记录。版本在扩大辅助
影响力的同时，在这种情况下发挥出了辅助最大的能力，因此得到了很
多POG。

Q：在POG积分榜上排名第一，很有可能成为常规赛的MVP，对此有何
感想？

Keria：MVP可能会从我们队里选出来，谁拿到都很好，但这次我获得了
POG第一，希望能拿到MVP。

Q：站在监督的立场上，如果在T1选出常规赛季的MVP，你想给谁？

监督Bengi：非要选的话，我也想给Keria选手。

Q：在决赛之前，T1有什么想要完善的地方吗？

                                2 / 3



https://dqcm.net/
 

监督Bengi：虽然不是惦记着决赛，即使是表现很好的队伍，也会出现细
小的失误。最近队伍出现了这些，所以只要考虑这部分来准备比赛就可
以了。

Keria：希望中期以后能在换线上更加慎重点就好了，在目前的版本中还
没有完全整理好英雄优先级，只要好好完善这部分，完全有可能夺冠。

Q：随着版本的变化，很多选手看起来有些混乱，是因为什么样的变化
呢？

Keria：随着中路AP和凯南等英雄的加强，出现了像辅助寒冰一样性能十
分出色的英雄。因此下路经常先选，但现在即使下路先选，能撑住对线
的英雄也越来越多，上路能为队伍争取发育时间的英雄也越来越多。比
赛自然而然地发生了变化，虽然比赛时长根据队伍的打法风格而有所不
同，但反而可能会变得更快一些。

Q：最后有什么想说的话吗？

监督Bengi：感谢支持的粉丝们，会好好准备与NS的比赛。

Keria：会好好收尾最后一场比赛，在季后赛上也会展现出好的面貌。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167902145112542.html
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